

résidences immobilier

EDITION NATIONALE

Prestige
apartments
and properties
offered for sale

Les appartements
et propriétés de
prestige à vendre

PARIS

COTE D'AZUR
SUD-OUEST



WWW.RESIDENCES-IMMOBILIER.COM

N°18
MARS
2016

M 06603 - 18 - F: 10,00 € - RD



A LA TABLE DU 5 CODET

Ce discret 5 étoiles qui vient de souffler sa première bougie abrite une élégante table qui vaut le détour. Aux commandes, le chef Ricardo Lucio - qui a aiguisé ses couteaux auprès notamment de Pierre Gagnaire et d'Anne-Sophie Pic - compose au gré de ses envies une cuisine inventive à base de produits frais et de saison. Les légumes sont croquants, les crustacés justes snackés et la terrine de foie gras est réalisée sur place. Une réservation s'impose !

INVENTIVE CUISINE

*This discreet 5-star address which has just blown out its first candle is an elegant address well worth the detour. At its helm, chef Ricardo Lucio - who sharpened his knives with Pierre Gagnaire and Anne-Sophie Pic, among others - follows his own inclinations to propose an inventive cuisine based on the freshest seasonal produce. Crisp vegetables, shell-fish tossed lightly on the grill, and a "terrine de foie gras" made on the premises... Reservations essential ! **Le Cinq Codet, 5 rue Louis Codet, Paris 7 (01 53 85 15 60).***



CAPITALE ÉTOILÉE

Tables d'excellence, suites royales, spas de rêve, chefs étoilés, caves vertigineuses, décors précieux... Les plus beaux hôtels parisiens poussent au maximum les curseurs du luxe pour un art de vivre nommé Palace.

Le Roch, un nouveau 5 étoiles signé Sarah Lavoine



Au 28 rue Saint-Roch dans le 1^{er} arrondissement, blotti au coin de la rue Saint-Honoré, le Roch Hôtel & Spa, un nouveau 5 étoiles chic et confidentiel sera dévoilé au printemps. Entièrement décoré par Sarah Lavoine, il promet d'incarner une parenthèse raffinée emplies de chic parisien. On sait déjà qu'une terrasse ensoleillée, une piscine intérieure et un restaurant dirigé par Arnaud Faye (2 étoiles et 4 toques) compléteront l'offre de cet établissement abritant 37 chambres dont 4 suites. À suivre...

NEW 5-STAR ADDRESS At 28 rue Saint-Roch in the 1st arrondissement, nestling on the corner of the Rue Saint-Honoré, Le Roch Hôtel & Spa, a new 5-star address, both classic and discreet, will be unveiled in the spring. Entirely decorated by Sarah Lavoine, it promises to be a refined experience brimming with Parisian chic. We already know that a sunny terrace, an indoor pool and a restaurant directed by Arnaud Faye (2 stars, 4 toques) will complete the offerings of this establishment with 37 rooms including 4 suites. To be continued... **Le Roch Hôtel & Spa, 28 rue Saint-Roch, Paris 1 (www.leroch-hotel.com)**